

Editorial



Président des APNP

Chères Amies, chers Amis,

15 ans, 15 ans déjà.

Cela fait 15 ans que je suis membre du conseil d'administration (CA) dont cinq comme Président.

Comme déjà annoncé, je ne renouvellerai pas cette année ma candidature car il est temps que d'autres aient la possibilité de s'exprimer comme j'ai pu le faire pendant ces années.

Sans faire le bilan de cette période, je suis satisfait des avancées de l'association. Si ces avancées ont été effectives, ce n'est pas grâce à moi mais plutôt à une équipe : le conseil d'administration et tous les bénévoles de l'association.

Le travail en équipe est à mon avis la clé pour qu'un groupe avance. Chacune et chacun des bénévoles participe de près ou de loin à des projets ou des actions qui permettent à l'association d'aller de l'avant.

Cet éditorial me permet de féliciter trois personnes dont le rôle est primordial.

Françoise DALIGAUX car elle est présente partout, sans fioritures, de façon naturelle et de façon surtout très efficace. Je n'ai pas besoin de lui demander quelque chose car elle le fait déjà. L'aide qu'elle m'a apporté particulièrement lorsque j'étais affaibli par des problèmes de santé m'a touché. C'est elle qui a piloté de main de maître l'association chaque fois que je devais être absent.

Joëlle LE LAY car nous avons fonctionné en parfaite complicité. Elle a un rôle essentiel dans tous les documents édités par l'association. Chaque fois qu'il y a une faille possible dans un texte, Joëlle la décèle et propose une solution. Nous n'aurions pas autant progressé sans son travail précis.

Thierry COUMEL car les sorties sont notre cœur d'activités. Nous avons toujours procédé en parfaite confiance et j'espère l'avoir soutenu autant qu'il m'a soulagé dans la gestion et l'organisation des programmes.

Je remercie également chaque bénévole de l'association car chacun constitue un maillon d'une chaîne magnifique. Nous ne pouvons travailler sans aide, c'est impossible. La notion de groupe provoque parfois des tensions, c'est normal puisque nous pouvons avoir des idées parfois très différentes. L'intelligence est de laisser de côté nos frustrations et ne penser qu'à la raison pour laquelle nous sommes vraiment là, faire avancer les APNP, une superbe association de passionnés de montagne, d'espace et de partage.

Je suis triste de quitter cette équipe car je m'y sens bien mais il y a une fin à tout et il faut savoir laisser la place. Je sais que c'est pour moi le moment de permettre à d'autres de vous donner de nouveaux horizons. Je suis sûr qu'ils auront comme moi une seule envie, celle de vous faire vivre leur passion et leur attachement à nos Pyrénées, qu'elles soient Hautes ou Atlantique.

A bientôt sur les sentiers.